

Estimadas señoras/es

Me presento a los Premios de Protección de Datos 2018 de la AEPD con una presentación de trabajo que consta de tres vídeos musicales.

Permítanme hacer una pequeña introducción previa a la exposición de los vídeos con los que me gustaría concursar en esta edición. Me llamo Iván, aunque artísticamente me conocen como Ivangel Music. Tengo un canal de YouTube, a través del cual doy a conocer mi música, en el que actualmente hay más de 600.000 personas suscritas, con canciones que han llegado a alcanzar los 11 millones de visualizaciones.

El público de este canal tiene edades comprendidas entre los 10 y los 20 años, por lo que mi objetivo principal es intentar ayudar a los más jóvenes, para que conozcan las situaciones con las que se pueden encontrar en internet y tengan una mayor conciencia. Mi intención, asimismo, es aprovechar de forma positiva la capacidad que me brinda este canal para llegar a un grupo más grande de personas.

Como padre sé lo complicado que resulta que nuestros hijos escuchen nuestros consejos y los interioricen `después de repetirlo muchas veces´ mientras veo toman en cuenta y repiten aquello que dice su cantante favorito, al que en muchas ocasiones idolatran. Por este motivo, intento hacerlo lo mejor posible, además de entretener, obviamente.

Presento esta candidatura para aportar mi granito de arena a la causa. Gracias a estos vídeos, he tenido la suerte de viajar a México D.F. para hacer conciertos de estos temas, con cientos de personas, y me enorgullece recibir multitud de vídeos de seguidores cantando estas canciones, exponiéndolos en su escuela, como trabajo de fin de curso e incluso en forma de exposiciones proyectadas en las aulas por su mensaje.

Los vídeos que presento son los siguientes:

[-L HYPERLINK "https://www.youtube.com/watch?v=6HUkA_TMWd4"ove online](https://www.youtube.com/watch?v=6HUkA_TMWd4) (vídeo principal): Trata de una niña adolescente que se enamora locamente de un chico, supuestamente de su misma edad, a través de las redes sociales. Tras ganarse su confianza, el chico le pide fotos y videos eróticos, a lo que ella accede. El chico resulta ser un pedófilo que ha creado un perfil falso haciéndose pasar por un apuesto muchacho. Después de recibir el vídeo de contenido íntimo, el adulto chantajea a su víctima y le amenaza con publicar las imágenes si no paga una cantidad de dinero. Esto es una realidad conocida como 'grooming' y está ocurriendo actualmente. Por ello, intento abrir los ojos al público joven.
https://www.youtube.com/watch?v=6HUkA_TMWd4

-M [HYPERLINK "https://www.youtube.com/watch?v=lsONpEEYPEQ"](https://www.youtube.com/watch?v=lsONpEEYPEQ)aldito [HYPERLINK "https://www.youtube.com/watch?v=lsONpEEYPEQ"](https://www.youtube.com/watch?v=lsONpEEYPEQ)bullying: Como su nombre indica, trata del 'bullying' en general, intentando que los más jóvenes vean que es un error machacar al débil para hacerse el líder. Este videoclip, que incluye pequeños fragmentos de escenas de acoso escolar, fue una de mis primeras creaciones. De él he recibido muchos comentarios, principalmente de personas que han sido víctimas de este tipo de maltrato y se sienten identificadas.

<https://www.youtube.com/watch?v=lsONpEEYPEQ>

Biografía:

IVANGEL MUSIC es un cantante compositor y productor independiente.

Nacido en España (Madrid) en el año 1990.

Sus canciones más destacadas han sido Goku black, Dragon ball rap, Lo siento, y muchas más, llegando algunas a los 6 millones de visitas en YouTube.

Su canal fue creado en 2013 pero sin ninguna actividad, en 2015 es cuando empezó a publicar constantemente sus canciones.

Actualmente ha lanzado 3 volúmenes (vol.1 - vol.2 - vol.3)

Cuenta con más de 600.000 fans a los que llama Ángeles.

Sus canciones tratan sobre el recorrido de su vida, las malas acciones, amor, y por otro lado frikismo, (videojuegos etc.)

Canal: <https://www.youtube.com/user/vegetaify>